Les deux lycées ont ouvert leurs portes

Les lycées saint-amandois ont fait le plein de visiteurs, samedi, à l'occasion de leurs portes ouvertes. De futurs lycéens, accompagnés de leurs parents, sont, ainsi, venus rencontrer les enseignants, visiter les locaux et affiner leur choix pour la rentrée de septem-

Au lycée Jean-Moulin qui, outre les filières classiques, propose des formations professionnelles ainsi qu'un BTS management des unités commerciales, la proviseure, Isabelle Guillamo, a affiché sa satisfaction. « C'est un franc succès. Une cin-

ÉCHANGES. De nombreuses familles sont venues pour se ren-

quantaine d'élèves se sont ment et une autre sur le mobilisés pour assurer l'accueil des familles. Nous avons proposé deux présentations, une concer-

service national universel. Elles ont été très suivies. »

Au lycée professionnel Jean-Guéhenno, qui acnant les bourses et le loge- cueille des élèves de toute

la France, notamment dans sa filière Art du bijou, des familles ont fait le déplacement depuis la région parisienne et le sud du Massif Central pour visiter l'établissement.

Des mini-stages proposés

« Pour les portes ouvertes, nous recevons très peu de Saint-Amandois, a confié Vanessa Schenini. professeur de bijouterie. Les familles qui viennent savent déjà où va s'orienter leur enfant. On incite, aussi, les jeunes à venirfaire des mini-stages pour voir si les formations proposées peuvent leur plaire. »

Berry républicain, 18 mars 2019